

rarement opérer la guérison. Le Dr: LABRIE, possédait ces heureuses qualités à un tel degré que son exemple ne produira peut-être pas tout son effet chez ceux qui, sous ce rapport, ont été moins favorisés par la nature.

Ce fut encore cette délicatesse exquise qui lui fit ressentir si vivement l'injustice que l'on avait faite jusqu'alors au beau sexe, en le privant des moyens d'Éducation dont le notre se montre si jaloux et si vain. Qui plus que lui pouvait se pénétrer des avantages précieux de la culture de l'esprit dans celles que nous avouons tous être les seules dépositaires de tous les charmes et les délices de la vie ? L'Institution qu'il fonda pour ce louable objet fut non moins célèbre par l'ordre et la discipline qu'il y avait introduits, et par l'éclat dont brillent les talents des élèves qui en sont sorties, que par les sacrifices personnels qu'il fit pour la soutenir à lui seul pendant plusieurs années. Espérons que l'exemple de notre compatriote ne sera pas